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Einfache Anfrage Hans Züst; Regiobus-Kurs Cinedome

Sehr geehrte Damen und Herren

Hans Züst reichte am 3. Februar 2004 eine Einfache Anfrage betreffend "Regiobus-Kurs Cinedome" ein. Der
Stadtrat beantwortet diese wie folgt:

Frage 1:
Bezahlt die Stadt Gossau einen Betrag an diesen speziellen Kurs? Wenn nein, könnte sich der Stadtrat vorstel-
len, in dieser Hinsicht etwas zu unternehmen, damit solche Vorkommnisse nicht mehr passieren?

Antwort zu Frage 1:
Die Stadt Gossau ist finanziell nicht an diesem Kurs beteiligt. Gemäss Stellungnahme der regiobus werden die
Cinedome Kurse in den Nächten Freitag/Samstag und Samstag/Sonntag zwischen Herisau, Gossau und Abtwil
im Auftrage und auf Kosten der Cinesca AG ausgeführt. Die Vereinbarung mit dieser Unternehmung lautet wie
folgt: Für die Hinfahrt wird von den Benützern ein Unkostenbeitrag verlangt. Die Rückfahrt erfolgt mit einem
gültigen Kinobillett am Besuchstage der Abendvorstellungen gratis.

Die regiobus schreibt weiter, dass der Vorfall am 26. Dezember 2003 von ihrer Seite bedauert wird. Der dienst-
habende Chauffeur habe den Sinn der Kinofahrten zu eng ausgelegt. Es entspreche nicht den Weisungen der
Geschäftsführung, keine anderen Personen mitfahren zu lassen.

Der Vorfall habe sich in der Zwischenzeit erledigt. Die regiobus habe sich für diesen Vorfall in aller Form ent-
schuldigt. Weiter sei der Chauffeur von der regiobus aufgefordert worden, sich mit dem Leserbriefschreiber in
Verbindung zu setzen um sich zu entschuldigen. Auch dies sei innert nützlicher Frist erfolgt.

Der Stadtrat sieht unter Berücksichtigung der angekündigten Praxisänderung keinen Handlungsbedarf.
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Frage 2:
Wie stellt sich der Stadtrat zum Verhalten des Buschauffeurs?

Antwort zu Frage 2:
Diese Antwort entfällt, da sich die Angelegenheit zwischenzeitlich erledigt hat bzw. eine Praxisänderung seitens
der regiobus in Aussicht gestellt wurde.
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